

## **Las bibliotecas públicas de Navarra ofertan esta semana un variado programa de actividades para fomentar la lectura**

**Las bibliotecas públicas de Navarra ofertan esta semana un "variado" programa de actividades dirigidas a todos los públicos para "fomentar y promocionar la lectura", coincidiendo con la celebración este jueves, 24 de julio, del Día de la Biblioteca.**

Además, con la idea de dinamizar la organización profesional de bibliotecarios y dar un nuevo enfoque a su profesión, la Asociación Navarra de Bibliotecarios ha organizado las I Jornadas profesionales de ASNABI, un encuentro que se celebrará en la sala de proyecciones de la Biblioteca y Filmoteca de Navarra, el 25 de octubre.

Asimismo, el 26 de octubre, en el Salón de Actos de la Universidad Pública de Navarra en Tudela, tendrá lugar el Tercer Encuentro de Clubes de Lectura, organizado por el Servicio de Bibliotecas, que contará en esta ocasión con la presencia del escritor gallego Manuel Rivas, quien también estará presente el viernes 25 en la Filmoteca de Navarra para presentar la película 'La lengua de las mariposas'.

El consejero de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales del Gobierno de Navarra, Juan Luis Sánchez de Muniáin, ha sido el encargado de presentar este martes en rueda de prensa estas tres celebraciones, en una comparecencia en la que ha estado acompañado por el director de Servicio de Bibliotecas, Fermín Guillorme.

En concreto, según han explicado, para el Día de la Biblioteca se han organizado actividades en distintas bibliotecas de la Comunidad foral. Así, la Biblioteca Pública de Tafalla ha programado unos talleres de comic (a cargo de Belatz) que se realizarán los días 22 y 24.

Por su parte, la Biblioteca de Noáin que celebra, además, su cumpleaños en estas fechas, propone una Ginkana para niños los días 22 y 24 de octubre, y el 23 de octubre un Cuentacuentos en euskera a cargo de Eñaut Gorbea. Además, entre otras actividades, la Biblioteca de Lodosa ofrecerá un espectáculo de teatro infantil a cargo del grupo "La Canica Roja"; la Biblioteca de Pamplona-Milagrosa celebrará esta fecha con la hora del cuento, y la Biblioteca de Falces ha previsto un cuentacuentos visualizado, actividad que dirigirá Rebeca Alfaro.

### **Jornadas profesionales**

Por otro lado, la Asociación Navarra de Bibliotecarios (ASNABI) ha organizado una jornada profesional, cuya celebración se ha previsto en la sala de proyecciones de la Biblioteca y Filmoteca de Navarra. ASNABI quiere analizar la profesión, en un tiempo en el que "los avances de la tecnología de la información, crean un reto importante a las bibliotecas, y se requieren adaptaciones si desean seguir consolidándose como espacios fundamentales del conocimiento".

El encuentro contará con las ponencias de Carlos Vilches (UPNA), Begoña Pérez (UPNA), Fermín Erbiti (Cámara de Comptos) y Daniel Innerarity, Premio Príncipe de Viana de la Cultura 2013. Por la tarde, se celebrará una mesa redonda titulada 'Otra mirada, el presente y el futuro de las biblioteca públicas', en la que participarán escritores navarros como Maite Pérez Larumbe, Marina Aoiz, Patxi Irurzun y Leire Urbeltz.

La jornada finalizará con la proyección de la película 'La lengua de las Mariposas', que será presentada por Manuel Rivas, autor del relato del mismo título incluido en su libro '¿Qué me quieres, amor?' en el que está basado la película que dirige José Luis Cuerda e interpretan Fernando Fernán Gómez, Manuel Lozano, Uxía Blanco y Gonzalo Martín Uriarte.

### **Encuentro de clubes de lectura**

Finalmente, el 26 de octubre, se celebrará en Tudela el Tercer Encuentro de Clubes de Lectura de Navarra, organizado por el Servicio de Bibliotecas del Gobierno de Navarra en el Salón de Actos de la Universidad Pública de Navarra y al que asistirá el escritor gallego Manuel Rivas.

El escritor presentará en este contexto su última novela 'Las voces bajas' y compartirá tertulia con los integrantes de los clubes de lectura promovidos por las bibliotecas públicas. La jornada dará comienzo a las diez de la mañana, e incluirá una mesa redonda titulada 'Cine y literatura' y una ronda de intervenciones destinadas a compartir las diferentes experiencias de los clubes. Además, a las 16.30 horas realizarán una visita guiada por la Tudela monumental.

En la actualidad, ha detallado Fermín Guillorme, el Servicio de Bibliotecas atiende a más de 100 clubes, la mayor parte vinculados a distintas bibliotecas. En los más de diez años transcurridos, desde que surgieron los primeros clubes estables, en las bibliotecas de Barañain y Azagra, el fenómeno se ha extendido por todo el territorio foral.

Los clubes de lectura de Navarra cuentan con el apoyo del Departamento de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales quien, a través del Servicio de Bibliotecas pone a su disposición un listado de más de 400 títulos.